

Pressestelle, Freitag, 24. Oktober 2014

Erfolgreiche Herbstferienspiele der Jugendpflege

In den Oster-, Sommer- und Herbstferien bietet die Jugendpflege regelmäßig Ferienspiele für Mühlheimer Kinder von 7 bis 13 Jahren an. Für die diesjährige Herbstaktion in der ersten Ferienwoche standen wiederum 40 Plätze zur Verfügung, die schnell ausgebucht waren, freut sich die Erste Stadträtin Gudrun Monat über das große Interesse an diesem Angebot, dass es in Mühlheim bereits seit den 80ziger Jahren gibt.

Das Konzept der Ferienspiele basiert auf dem Grundgedanken, einen organisierten Tagesablauf, verbunden mit Phasen des freien Spiels, in der Zeit von 8.30 – 16.30 Uhr anzubieten. Praktisch bedeutet dies, eine Verbindung von Spiel-, Bewegungs- und Bastelangeboten im Jugendzentrum, die sich mit Ausflugstagen abwechseln.

Neben Ausflügen ins Rebstockbad Frankfurt und ins Taunuswunderland, konnten auch in diesem Jahr die Räumlichkeiten des Jugendzentrums von den Kindern zum Spielen genutzt werden. Außerdem wurden verschiedene Workshops u.a. für Trommeln, Jonglage und Drachenbauen angeboten.

„Mein Dank gilt an dieser Stelle dem motivierten Team der Jugendpflege für die Gestaltung des Programms der Ferienspiele, die wir auch in den nächsten Jahren anbieten wollen“, so die zuständige Dezernentin Gudrun Monat abschließend.